



しょくじだより



あけましておめでとうございます

今年も子どもたちが元気で楽しく活動できるよう、おいしい給食を提供し応援していきたいと思っています。よろしくお祈りします。

8日に新年のお楽しみとして給食は『うどん屋さん』を計画しています。『〇〇屋さん』を始めて6年目になりますが、毎回子どもたちに大好評です。

これからも子どもたちに喜んでもらえる食事作りを心がけていきます。

給食員一同



12月も楽しいイベントがありました

12月17日は手づくりパン屋さんでした。みんなの笑顔が見たくて朝から生地を作り始め、たくさんのパンが焼きあがりました。おいしそうな匂いに誘われ、開店前から子どもたちが集まってきました。今年はおもぐみさんも自分で買いにきてくれ、3個も食べたお友だちもいたそうです。これには給食員もびっくり！お夕飯が食べられたかな？ちょっと心配になりました。



12月25日はクリスマスランチでした。卵、ハムチーズ、いちごジャムの3種類のサンドイッチは彩りも良く、おいしいと大好評でした。みんな早く食べたくて、その日のお片付けはとっても早かったようです。午後のおやつはチョコプリンのクリスマスバージョン。いちごと生クリームにお菓子を添えて冬らしさを演出しました。おなかいっぱい、大満足の1日でした。



卒園お祝いビュッフェ

1月21日に年長さんだけにちょっとはやい「お・も・て・な・し」卒園お祝いビュッフェを計画しています。給食員みんなで、どんなメニューにするか作戦会議中!! 園外保育の日ですが年長さんはおにぎりはいません。密にならないようにルールを守っておいしくいただきましょう。